

EL DÍA

Jornal de Brasilia**Argentina aceptó pagar a EU el precio de divulgar la lista de desaparecidos**

(UPI e IPS)

BRASILIA, 27 de octubre.— El *Jornal de Brasilia* comentó hoy en un editorial que los militares argentinos aceptaron "pagar el precio" de la divulgación de la larga lista de desaparecidos políticos para mejorar sus relaciones con Estados Unidos.

El comentario señala que el gobierno del presidente Roberto Viola confió que el clamor nacional e internacional por la suerte de miles de personas se apagase rápidamente, pero "ello no ocurrió".

La columna de política exterior del matutino apunta que la asunción del presidente norteamericano Ronald Reagan tranquilizó "a los militares argentinos que enfrentaron la presión de Jimmy Carter sobre los derechos humanos". Sin embargo, las presiones norteamericanas continuaron, "aunque apenas para salvar las apariencias".

Si la divulgación de la lista de desaparecidos se concreta "Argentina habrá alejado tal vez el último obstáculo para una relación muy próxima con los Estados Unidos de Ro-

nald Reagan", agrega el comentario.

PORTUARIOS

Dirigentes portuarios informaron hoy que solicitaron entrevistas al comandante en jefe de la Armada, almirante Jorge Anaya, y al ministro del Trabajo, brigadier Julio Porcile, para exponerle la "grave situación que afecta a los portuarios argentinos". "La desocupación —revelaron afecta al 80 por ciento en los puertos y al 60 por ciento en la industria naval".

Los sindicatos del sector se reunieron días atrás en el local de la Confederación General del Trabajo (CGT), para crear el "Movimiento de trabajadores de la actividad marítima y portuaria", siendo su principal objetivo inmediato defender las fuentes de trabajo.

Los dirigentes anunciaron que plantearán a las autoridades que "los efectos de la mecanización portuaria han sido nefastos pues de siete mil inscritos, sólo laboran diariamente mil 500 estibadores".

También denunciaron "la discriminación que

realizan los altos funcionarios entre los trabajadores". Un documento que circula entre los sindicatos señala que "cada amanecer, millares de trabajadores esperan ser señalados por el dedo caprichoso de quienes reparten el hambre y el pan, de acuerdo a sus personales referencias".

MOVIMIENTO ESTUDIANTIL

En una declaración que publica hoy el diario *La Nación* de esta capital, el ex presidente de la Federación Universitaria Argentina (FUA), Federico Storani, afirmó que "la movilización universitaria argentina ha comenzado". El jueves pasado la policía disolvió una protesta estudiantil y arrestó a varios jóvenes.

Refiriéndose a dicho incidente, ocurrido cuando la Federación Universitaria de Buenos Aires intentaba entregar un petitorio al ministerio de Cultura y Educación, expresó Storani: "Este no ha sido un hecho aislado puesto que responde a un programa de lucha que no se detendrá hasta que no se obtengan los objetivos previstos".

El texto "constituye una protesta contra la actual política universitaria y contiene juicios críticos a los aranceles que se cobran para ingresar a las universidades", dijo un joven dirigente.

Dentro de las universidades también existe inquietud entre los catedráticos a causa de las reestructuraciones en curso. El ministro de Educación y Cultura, Carlos Burundarena, acaba de informar que "en marzo de 1982 se producirá el cese de 15 de 25 rectores".